



わたしが選ぶ 渥美半島

キラリ100選

い ら ご 伊良湖クリスタルポルト

[伊良湖町]

車での旅は、伊良湖岬でいったん小休止。ここから先へは海路を船で!

道の駅でおなじみの「伊良湖クリスタルポルト」は、田原市の海の玄関口でもあります。知多半島や三重県の鳥羽市、神島などをつなぐ発着点として、あなたの旅の可能性を広げてくれること、間違いなしです。

また、ここにとどまって、買い物や食事を楽しんだり、景色に魅了されたりするのも良いでしょう。夕陽に浮かぶターミナルと行き交うフェリーが織り成す景色はなかなかのものですよ。



し ろ ざ か 城坂 [福江町]

江戸時代、大垣新田藩畠村陣屋から福江の港に続いたこの坂のことを「城坂」といいました。この呼び名は今も変わることなく、地元の人たちに親しまれています。

陸上交通が盛んになる以前(明治以降から昭和にかけて)、この坂を下った辺りは繁華街として栄えていました。当時は老舗の料亭などが軒を連ねていたそうです。その様子は、わずかではありますが、現在も残っています。

このように、私たちに歴史を感じさせてくれる数少ない「キラリ」。これからも変わらず見守っていききたいですね。



人口と世帯数(平成19年9月1日現在)

総人口	66,769人
男性	33,801人
女性	32,968人
世帯数	21,044世帯
出生	38人
死亡	50人
転入	210人
転出	164人
増減	+34人
増減は8月中です	

行政面積

188.81km²

今月の「表紙」
まちの活性化につながる「お祭り」。この時期、皆さんの地区でも行われていることと思います。小さな子どもから大人まで、世代を越えた輪が一体となって盛り上がるお祭り。あたりまえのことですが、祭りを一番楽しんでいるのは、祭りに参加している地元の人たち。何事でもそうですが、楽しさを伝えるためには、まず自分が楽しむことです。自分ですまらないと思っても、自分もつまらない。お祭りを盛り上げるため、また、自分も楽しむため、1年に1度くらい羽目を外して大いに騒ぐことは、大切な事なのかもしれませんね。もちろん羽目を外しすぎては駄目ですが、やっている方、見ている方、みんなが楽しめるこういった伝統行事は、いつまでも続くことでしょう。(MR)